

La escalada agresiva de Estados Unidos contra Cuba (+Fotos)



Los ataques desde EE.UU. se han intensificado y buscado múltiples alternativas para penetrar en la sociedad, sobre todo en los más jóvenes. Foto: Archivo/RHC

Por María Josefina Arce (RHC)

Estados Unidos no solo mantiene un criminal bloqueo contra Cuba por casi 60 años, sino que desde enero de 1959 ha recurrido a todo tipo de acciones para subvertir el orden constitucional y derrocar a la Revolución.

Desde la fallida invasión mercenaria por Playa Girón en abril de 1961, financiada y apoyada por Washington, se han sucedido sabotajes contra objetivos económicos, intentos de asesinatos de los dirigentes de la revolución, introducción de enfermedades y plagas, entre otras acciones criminales.

Las diversas administraciones estadounidenses han buscado desacreditar los logros de Cuba en diversas esferas, el apoyo a nivel mundial con que cuenta el pueblo cubano y su espíritu solidario. En esta era digital los ataques se han intensificado y buscado múltiples alternativas para penetrar en la sociedad, sobre todo en los más jóvenes.

No olvidemos la red social Zunzuneo (en la foto), dirigida a las nuevas generaciones para crear un estado de opinión contra la Revolución y promover actos contra el orden constitucional de la nación caribeña. En esa iniciativa estaba la mano de la injerencista y mal llamada Agencia de Estados Unidos para la ayuda al Desarrollo.



"Enfrentamos una intensa, descarnada y perversa guerra comunicacional", denunció en sus palabras de clausura del Segundo Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba el primer secretario y presidente de la República, Miguel Díaz Canel.

Una campaña diseñada y financiada por el gobierno estadounidense, y en la que desempeña una activa participación la Embajada de Estados Unidos en la Habana, en total violación de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas, señaló el mandatario cubano.

Una postura abiertamente provocadora e injerencista que la Casa Blanca no trata de ocultar, cuando incluso amenaza con nuevas sanciones contra la Mayor de las Antillas, ante la negativa de los gobiernos de varios municipios cubanos a la realización de una supuesta marcha pacífica que ignora elementos establecidos en la Constitución.

Pero la campaña orquestada por el vecino del Norte tiene un gran rechazo a nivel internacional. Así usuarios de 28 naciones participantes en el encuentro virtual

"La razón es nuestro escudo" expresaron su condena a la escalada de agresiones de Washington y recordaron que iniciativas de esa índole han sido empleadas en otras naciones para fomentar el cambio de régimen.

Foto tomada de la ACN

Image not found or type unknown

Más de 130 líderes de izquierda de 45 países también rechazaron las acciones contra Cuba. El XXV Seminario Internacional 'Los partidos y una nueva sociedad', auspiciado por el Partido del Trabajo de México demandó, además, el fin del bloqueo norteamericano, que viola los derechos humanos de los cubanos.

Los participantes apoyaron la convocatoria de la Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba, a una nueva jornada El mundo contra el bloqueo, que se desarrollará del 15 al 17 de noviembre próximo.

Cómo muchas veces ha quedado demostrado, Cuba no está sola en su enfrentamiento a la política hostil estadounidense y en su lucha por continuar avanzando en la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/275017-la-escalada-agresiva-de-estados-unidos-contr-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba